



Leçon de rétorsion

Description

J'apprends, avec honte, que le conseil d'administration de Sciences Po Strasbourg vient d'approuver la suspension de son partenariat d'échange d'étudiants avec l'université Reichman, basée à Herzliya, au nord de Tel Aviv, en Israël.

Cette décision sanctionne évidemment tous les étudiants de toutes les confessions mais elle nuit surtout à l'image de l'institution.

C'est donc par la dernière ville dénazifiée de France, soi-disant capitale des droits de l'Homme, qu'est venue la bronca des jeunes wokistes qui s'attaquent aux savoirs, à la connaissance et à l'université.

En rétorsion, je suspends donc l'ensemble des demandes de stages que je reçois d'élèves en Science Po Strasbourg. J'engage les chefs d'entreprise et les élus à faire de même, et à se poser des questions concernant leurs futurs recrutements. Chacun son boycott et ses discriminations après tout.

Je suis certain qu'ils comprendront ma décision engagée.

Ins Eck

Categorie

1. Région

date créée

29 octobre 2024